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JICA conclui análise de áreas afetadas pelas chuvas e segue com cooperação técnica para projetos de prevenção 

MORADORES da servidão relataram que a rua está praticamente intransitável

PARALELEPÍPEDOS soltos e ponto de ônibus com mato alto

MATO tomou conta da área de lazer e pais reclamam abandono

JICA conclui análise de áreas afetadas
Defesa Civil Municipal e Nacional trabalham em conjunto com especialistas japoneses
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PORTARIA PRE ADM 019/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - DESIGNAR, de acordo com o 
disposto na Lei nº 6.749 de 04 de maio 
de 2010, e suas alterações posteriores, 
e com fundamento no artigo 51 caput, 
bem como no §4º do mesmo artigo da 
Lei Federal nº 8.666/93 e suas altera-
ções, os servidores Ricardo Barbosa So-
ares – Matrícula nº 1141.159/12, Louis 
Boden Neto – Matrícula nº 1776.030/22, 
Jorge Luis Batista Boubee – Matrícula 
1041.061/11, Adriana Fradique Gon-
çalves – Matrícula nº1030.061/11 e 
João Paulo Viana Balbi – matrícula nº 
1126.105/12,  para constituírem a Co-
missão de Licitação da Câmara Munici-
pal de Petrópolis.
Parágrafo Único - A presidência e a vi-
ce-presidência da Comissão, ora cons-
tituida, será exercida, respectivamente, 
pelo primeiro e pelo segundo servidores 
acima designados, cabendo ao vice-
-presidente assumir a presidência no 
impedimento do titular.
Art. 2º - DESIGNAR os integrantes da 
Comissão de Licitação para, de forma 
cumulativa, exercerem as funções de 
pregoeiro e de equipe de apoio, em con-
formidade com a Resolução nº 01 de 26 
de fevereiro de 2007.
§ 1º - A Comissão para atuar na modali-
dade denominada Pregão fica constituí-
da da seguinte forma: Louis Boden Neto 
– Matrícula nº 1776.030/22 (Pregoeiro), 
Ricardo Barbosa Soares – Matrícula nº 
1141.159/12,  Jorge Luis Batista Bou-
bee – Matrícula 1041.061/11, Adriana 
Fradique Gonçalves – Matrícula nº 
1030.061/11 e João Paulo Viana Balbi 
– matrícula nº 1126.105/12,  (Equipe de 
Apoio).
Art. 3º - A presente Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação, pro-
duzindo efeitos a partir de 01 de maio 
de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 04 de maio 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

PORTARIA PRE ADM 020/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-

CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E  S O L V E
Art. 1º - CONSTITUIR comissão com-
posta pelos servidores: Alex Vinicius de 
Souza Christ - matrícula 1548.013/19,  
Vitor Patuleia Velloso - matrícula 
1596.189/19 e Pedro Henrique do 
Nascimentos Esteves, matrícula nº 
1054.061/11, para que deliberem sobre 
os pedidos de registros cadastrais, aten-
dendo ao disposto no artigo 34 da Lei nº 
8.666/93 e suas alterações.
Art. 2º - A presidência e a vice-presidên-
cia da Comissão, ora constituida, será 
exercida, respectivamente, pelo primei-
ro e pelo segundo servidores acima de-
signados, cabendo ao vice-presidente 
assumir a presidência no impedimento 
do titular.
Art. 3º - A presente Portaria entra em 
vigor na data de sua publicação, pro-
duzindo efeitos a partir de 01 de maio 
de 2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 04 de maio 
de  2022.

Hingo Hammes
Presidente

PORTARIA PRE ADM 021/2022

O PRESIDENTE DA CÂMARA MUNI-
CIPAL DE PETRÓPOLIS NO USO DAS 
SUAS ATRIBUIÇÕES REGIMENTAIS,

R E S O L V E
Art. 1° - PRORROGAR conforme pro-
cesso protocolado sob nº 525/2022, 
e nos termos com o que estabelece o 
art. 210, parágrafo 7º da Lei Municipal 
6.946/2012, a PORTARIA 017/2022, 
que instaurou SINDICÂNCIA para a 
apuração dos fatos narrados no Proces-
so ref: IC 2150 P IMP – 2018.00405919 
do Ministério Público do Estado do Rio 
de Janeiro, insertos no Processo Admi-
nistrativo 1532/2021. 
Art 2°- A presente portaria entra em vi-
gor na data de sua publicação, produ-
zindo efeitos a partir de 07 de maio de 
2022.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 05 de maio 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente

CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS

PUBLICAÇÃO OFICIAL - 07/05/2021

Diário nos bairros

A Agência de Cooperação 
Internacional do Japão (Ja-
pan Internacional Cooperation 
Agency - JICA) concluiu nesta 
sexta-feira (6), a primeira etapa 
do trabalho de análise de campo 
das áreas afetadas pelas chuvas 
de fevereiro e março. Os especia-
listas estiveram na cidade desde 
a última quarta-feira (4), com os 
técnicos do Ministério do Desen-
volvimento Regional que, acom-
panhados pelas equipes da Defe-
sa Civil do município, avaliaram 
os tipos de deslizamentos ocor-
ridos na cidade. A medida visa 
realizar estudo técnico, em apoio 
à Prefeitura, para definir quais 
serão os mecanismos que serão 
usados para a recuperação e me-
didas de prevenção para as áreas 
danificadas pelos desastres. 

 “Quero agradecer a presen-
ça da JICA e do Ministério nova-
mente na cidade em colaboração 
para a implantação de ações vol-
tadas não só para a reconstrução, 
mas principalmente, com foco 
na prevenção. Esse trabalho é de 
grande valor e inclusive, vai con-
tribuir muito para a revisão do 
nosso plano municipal de redu-
ção de riscos”, pontuou o prefei-
to Rubens Bomtempo.

Um dos objetivos da JICA 
na cidade foi avaliar a possibili-
dade de implantação do projeto 
SABO, que prevê a construção 
de barreiras, já utilizadas no Ja-
pão, para a retenção de fluxo de 

detritos em áreas com risco de 
deslizamento e minimizam os 
danos às edificações. Pela Região 
Serrana, o projeto está em fase 
de andamento em Friburgo e Te-
resópolis. Em Petrópolis, a partir 
do trabalho de campo realizado, 
as equipes técnicas vão estudar 
as melhores medidas a serem 
adotadas a partir do perfil topo-
gráfico das regiões afetadas. 

 “Antes de vir para cá obser-
vei muitas fotos e vídeos, mas ao 
chegar em cada localidade fiquei 
impressionado com a quantida-

de de encostas íngremes e peri-
gosas que têm por aqui. E ain-
da, os desplacamentos rochosos 
são muito grandes e irregula-
res. Pude verificar a quantidade 
imensa de casas afetadas e per-
cebi com profundidade o quão 
grave foi o evento que atingiu a 
cidade”, disse o especialista da 
JICA, Hideto Ochi.

Após conhecer os pontos 
afetados, o especialista ressal-
tou ainda a imprevisibilidade 
das ocorrências registradas. 
“Observei as localidades que se 

romperam e digo que seria di-
fícil se prever o que aconteceria 
na cidade. Nesse sentido, pude 
perceber com mais clareza o 
quanto desafiador é fazer obras 
nas regiões atingidas, mas vejo 
que a cidade conta com equipes 
preparadas, que compreendem 
a situação das encostas daqui 
e fizeram análises pertinentes 
para cada localidade”, comple-
tou Ochi, destacando que por 
parte do Japão, há grande inte-
resse em contribuir para o plano 
de recuperação da cidade. 

Estudos visam não só 
a recuperação, mas 

medidas de prevenção 
para a cidade

Com as equipes da Defesa Ci-
vil do município, os técnicos da 
JICA e do MDR visitaram loca-
lidades que possuem o perfil to-
pográfico para a implantação do 
projeto SABO. No entanto, espe-
cialistas avaliam demais projetos, 
estruturantes ou não, que podem 
ser adotados onde as barreiras 
não são adequadas. “Hoje tecni-
camente, estamos tendo visão do 
que é trabalhar preventivamente, 
com estudos para construções 
que minimizem danos. Buscamos 
locais que nunca foram feitas es-
sas estruturações que são priori-
dades nesse momento”, destacou 
o secretário de Defesa Civil, o te-
nente Coronel Gil Kempers. 

 “A partir desse trabalho 
vamos conseguir importantes 
avanços em ações de prevenção 
adequadas para cada localida-
de. Essa parceria com o Japão já 
nos rendeu avanços no passado 
e com certeza agora não será di-
ferente”, pontuou o coordenador 
especial de Articulação Institu-
cional, Rafael Simão, lembrando 
de parcerias anteriores com Pro-
jeto de Gestão Integrada de De-
sastres Naturais (Gides), imple-
mentado entre os anos de 2014 e 
2017 no município.

Muitos buracos em servidão da Vital Brasil

Problemas na Rua Indaiá incomodam pedestres

Moradores relatam que parquinho está abandonado

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Servidão 
João Eckhardt, na Rua Vi-
tal Brasil, informaram que a 
via está com muitos buracos 
e impedindo a passagem até 
dos veículos. Os problemas 
começaram com as chuvas e 
se agravaram bastante desde 
então.

De acordo com informa-
ções dos moradores, a servi-
dão está em estado de aban-

dono. “Tudo começou com a 
chuva do dia 15 de fevereiro 
e piorou muito com a de 20 
de março. Diversos pontos já 
cederam e abriram buracos e 
também tem partes que já es-
tão completamente ocas. Está 
bem perigoso”, afirmou um 
residente.

A moradora continuou 
dizendo que os carros estão 
nas garagens, pois não tem 
como sair. “Pelo asfalto estar 
cheio de buracos e cedendo o 

peso dos automóveis podem 
afundar junto. Se tivermos 
um imprevisto ou emergên-
cia e precisar sair correndo 
estamos presos. Assim nós 
temos que buscar outras for-
mas de sair”, completou a 
moradora.

A Secretaria de Obras in-
formou que os reparos serão 
realizados em breve.

O Diário retorna ao tema 
na edição do dia 07 de junho 
para saber o que foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Rua In-
daiá, no bairro São Sebas-
tião, comentaram que no 
local existem muitos bu-
racos na via. Assim como 
nos pontos de ônibus que 
estão com os matos al-
tos precisando de capina. 
Nesta rua passam muitos 
veículos, de acordo com 
eles.

Segundo informações, 
o local precisa de obras rá-
pidas. “Esses problemas 
ainda são em decorrência 

das duas chuvas, o asfalto 
cedeu e abriram diversos 
buracos e por aqui passam 
ônibus. No local onde as 
pessoas esperam os coleti-
vos precisam de cuidados, 
pois com o matagal alto 
impossibilita até para ver 
se o ônibus está vindo”, 
afirmou o morador.

A Secretaria de Obras 
informou que uma equipe 
irá ao local fazer vistoria.

O Diário retorna ao 
tema na edição do dia 06 
de junho para saber o que 
foi resolvido.

Gabriel Miranda – estagiário

 Moradores relataram 
abandono em um par-
quinho e um campo onde 
crianças costumam brin-
car. O local fica no ponto 
final do ônibus no bairro 
Siméria e pela falta do cor-
te no matagal, os pais têm 
evitado a área.

Segundo informações 
de moradores no local, o 
parquinho está sem rece-
ber uma limpeza há anos. 
“Não tem como levar os 
nossos filhos, pois podem 
aparecer animais ainda 
mais no calor que vem 
fazendo. É uma vergo-
nha deixar o nosso bairro 

assim, está esquecido e 
afastando as crianças do 
parquinho”, afirmou um 
morador.

De acordo com uma 
residente o local está em 
estado de abandono. “Tem 
um matagal enorme por 
todo ele, não tem como 
utilizar mais a quadrinha. 
O meu questionamento é 
como alguém pode levar 
os filhos num ambiente 
desse, não existe essa pos-
sibilidade, está faltando 
consertos nos brinquedos 
também”, completou uma 
moradora.

A Comdep informou 
que a região está incluída 
no cronograma de ações e 

os serviços serão realiza-
dos em breve.

O Diário retorna ao 

tema na edição do dia 07 
de junho para saber o que 
foi resolvido.


